



Tiraditos

INEFICAZ, EL SECRETARIO DE SEGURIDAD DEL EDOMEX

• Quien no tiene control ni de sus policías es **Andrés Andrade Téllez**, secretario de Seguridad del Estado de México. Ayer, un elemento de inteligencia estatal murió cuando él y otros compañeros se enfrentaron a balazos a municipales de Toluca. Los querubines de la estatal andaban armados y bebiendo en vía pública, lo que demuestra la nula autoridad y disciplina que hay al interior de la corporación. Una piedrita más en el zapato de Andrade Téllez que resultó ineficiente para dirigir la seguridad en el Edomex y ahora tendrá que dar la cara por los desmanes que hicieron sus “muchachos”.

LA TAUROMAQUIA EN EL DEBATE

• La reciente decisión de suspender temporalmente las corridas de toros en la Plaza México, dictada por la jueza **Sandra de Jesús Zúñiga**, ha vuelto a colocar el debate sobre la tauromaquia en el centro de la escena pública. Mientras los defensores de los derechos de los animales celebran la medida, el líder de la CATEM y senador, **Pedro Haces Barba**, insta a los aficionados a mantener la calma, pues recuerda que esta suspensión es sólo un “obstáculo temporal”. Tras hacer referencia al precedente emitido por la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), el legislador destacó que



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
CONTRA ContraRéplica	2	01/02/2024	OPINIÓN

este asunto tiene que ver más con intereses políticos que con la protección animal y mencionó a figuras como el diputado local **Jorge Gaviño**, a quien acusa de promocionarse a partir de la controversia.

¡SI YA SABES CÓMO SON CHÁZARO!

- El diputado federal **Luis Cházaro** anunció ayer su renuncia al Partido de la Revolución Democrática (PRD) luego de que lo dejaron fuera del reparto de las candidaturas a una curul por la vía plurinominal. Al final de cuentas el político perredista fue víctima de las mismas argucias que en su momento utilizó para dejar fuera a otros compañeros de partido, cuando se postuló como aspirante del sol azteca a la jefatura de Gobierno. El PRD ya es tan chico que no alcanza ni para garantizar las posiciones de sus principales dirigentes, y todo porque ha sido víctima de sus voraces actitudes canibalescas que lo tienen la borde de desaparecer de la vida política del país. Par todo lo que les pasa, algunos lo resumirían en una sola palabra: Karma.